
　整理番号 コールサイン コメント

1 JI1TJJ もろもろ多忙で今年も1局のみで、すみません。集計作業、おつかれさまです。ありがとうございます。

2 JI3CJP 今年はNYPでギリギリ出来ました。HFのCondxが悪すぎてA1C-OAM以外では全くNGでした。(T_T）

3 JR7OEF 今回は主力の7メガの他に3.5メガにもQRVしてお相手頂きました。

4 JG3OML
18年ぶりの和文です。局数は少ないですが和文を再開できました。再開の機会を

いただき、ありがとうございました。これからも和文を楽しみたいと思います。

5 JH4COC

今年は，7メガ，3.5メガともにコンディションが悪くてcw.comでやろうかと

思ったのですが、どうもうまく打てなくて断念いたしました。

呼んでくださった方々，ごめんなさい。ということで，とうとう最終日で

やっと１局できました。JH2XQO　イワサキさんありがとうございました。
6 JR2AWS 楽しく参加させて頂きました。

7 JK1THE

今年は国内コンディションが悪く、近隣エリアは聞こえず、遠方エリアが

多くなりました。初交信の方ともお会い出来て良い機会となりました。

また来年も参加したいと思いました。
8 JF1UOX 今年も楽しく参加できました。来年はもう少し局数を増やしたいと思います。

9 JS3JMT 3回めの参加です。今年は体調も回復して、ゆっくり和文交信とCWCOMで楽しみました。

10 JF3ROH

お相手してくださいました皆様に感謝しています。楽しい時間を

ありがとうございました。昨年は「一日一ホレ」を目標にしていましたが、

のべ800局を超えました。

11 JJ1MTU

今回は、イロイロと忙しくてあまりシャックに入れず交信できなかったので、

残念でした。でも、和文交信は楽しみなので、各局これからもよろしくお願い

致します

12 JA4HQF

和文初心者には、和文ＱＳＯパーティーに参加しやすいので楽しみです。

交信内容は、70％ぐらいしかまだ聞き取れませんがこれからもお相手ください。

13 JA3NSW

和文初心者です。上手く聞き取りできませんが厚かましく参加させていただき

ました。親切にお相手くださる皆様にはいつも感謝しております。

今年は１日１局の交信と暗記受信できることを目標にします。

14 JA4MRL
毎年この時期の楽しみの１つですが7メガのコンディションが悪くて、

CWCOMでのQSOが多くなりました。
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15 JG2NUD

JA3BAKA" という局に「しつこく」コールされてマゴつきました。

まだこういう輩が居るのですねぇ…。

16 JN1VFF

仕事がQRLで、なかなか無線機の前に座る時間を確保できず、condxもイマイチ

でしたが、QSOして下さった各局様、ありがとうございました。またQSOの機会

が無かった各局様も、今年１年、よろしくお願いします。

17 JA1OYB

和文ＱＳＯパーティーのお陰で５３年ぶりにＡＭでＱＳＯした局と和文で

できた。今迄、和文に出たいが敷居が高いと感じている方も気安く実戦練習が

できる機会ではないでしょうか。これにより和文局が増えることを願っています。

18 JE6FRW

息子たち家族が帰省している中で合間を見つけての交信でした。

ＨＦのコンデションは良くありませんでしたが先輩方々のおかげで

楽しい和文交信ができました。

19 JR3WAS

大阪でも田舎で習わしや習慣が色々ありまして、年末・年始のあわただしい

時間の暇をみての交信は、超時間的 QRM です。

役員さん、ご苦労様です。今年もよろしく、お願いいたします。

20 JH9KIO

30年ぶりに無線を再開し、夢だったモールス通信（英文）を始めました。

丸2年が経過し英文モールスは使えるようになったので、先月より和文モールス

を始めたところです。経験1カ月での参加でしたが多くの感動を頂きました。

21 JR1CPB

今回はCWCOMの交信も有効とのことなので、ログに書きました。その他、

年越しパーティでの交信､2mCWRollCallでの年末のご挨拶と新年のご挨拶、

SSBとのクロスモードですがこちらが和文電信なのでログに書きました。

韓国の和文局との交信もできました。年末年始、あまり時間が取れません

でしたが楽しませていただきました。TNX!

22 JA2NGN
普段は、１週間に１回位しか和文では交信していないのですが、今回、私にしては

和文交信を多数の局長さんとできて、良かったです。

23 JA4KAP

昨年の１１月に和文部会に参加し、今回初めてパーティに参加しました。１０交信くらいを

目標にしていましたが、アンテナが短縮ダイポール使用のためか局数が伸びませんでした。

今回は３局に終わりましたが、来年はもっと交信したいと思います。
24 JH1CTV このコンテストを機会に和文にデビューしました。

25 JR0ETA
慌ただしい年末年始でしたが，のんびりと年末年始の挨拶を交わし合うことができました。

皆様ありがとうございました。
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26 JA8HBH

和文QSOパーティーに参加しないと和文で交信するのが少なくなってきてました。

どうしても年末や年始は仕事が忙しくてどうしても出るのが夜になってしまい

なかなか交信することができませんでしたが、和文を楽しむことができました。

27 JA4BWZ

今回はお空の具合が悪かったですね。599局をコールした途端にQSA1～0、いくらGAINとか

ツマミを回してもダメ、正にない袖（信号）は振れぬに何回もなりました。

でも、時間によっては結構にぎやかで、楽しみました。来年もよろしく。

28 JA1LJW

３回目の参加となる今回は、「期間内15交信」(1日1交信)の目標を立ててみました

お相手各局が分かりやすく打って頂いたお蔭もあって、なんとか目標到達できました。

感謝、感謝で本報告をまとめております。併せて部会事務局各位のご尽力に御礼

申し上げます。

29 JN1EMG
144MHz帯を中心に縦振れ電鍵でのんびり年末年始のご挨拶が出来ました。今年はHF帯でも

QRVを始めました。
30 JL1EDB 7メガのアンテナに乗せた3.5メガは飛びませんでしたHiHi。最後にCW Comの交信を計上できたのが良かったです。

31 JJ7ATA/1 HFのコンディションが良くなかったですが、多くの方と交信を楽しむことができました。

32 JR2SBA 今年は、100局を目標にしましたが、少し足りませんでした！皆様ありがとうございました。

33 JR4EJG

和文電信は本当に楽しいですよね。私は夕食後のＱＳＯが多いです。フレンド局と自作アンテナ・電鍵・地元の話

題などラグチューを楽しんいます。縦振電鍵なのでスロースピードです。コールして下さいね。Ｈｉお世話して下

さった皆様、本当にありがとうございました。

34 JA1UWF
今年はコンデションが悪く思うように交信できませんでしたがなんとか、1日１局をめざして頑張ってみました。今

年もよろしくお願いします。
35 JR6CSY 今年は去年より多く交信しました。(自己最高記録！)

37 JA2EBV

ロートルの身ながら40年ぶりに和文CWを再開、JR2SBA局（A1クラブ会員、同じローカルクラブ所属）の案内でチャ

レンジしたものの、和文QSOはほとんど聞き取れず。（皆さん凄い！）「昔取った何とやら」は全く役に立たず、何

とか数局QSOしたものの、技量不足と寄る年波を実感させられました。嬉しいことにJA1OYB局とは53年ぶりのQSO

（最初のQSOは1964年8月　7Mhz,AM)となりました。A1クラブに感謝です。
38 JR1GDY 短波はコンディションもはかばかしくなく、物足りませんでした。25局にとどまりました。

39 JQ6QDW

短波の宿命とは言い乍ら今回はノイズ、QSBなどお空の具合が極端に不安定でリグが故障したのではないかと思うこ

とも再三ならずでした。それにも係わらず何度もお声をかけてくださった各局にお礼を申し上げます。有難うござ

いました！
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40 JH1HWO

7メガと２ｍで12局の方と交信させて頂きました。初めてQSOさせて頂く局長さんもたくさんおられました。各局の

CQへの、当局の応答という形でしたが。私の受信能力に合わせてくださって、すごくうれしかったです。聞こえて

おりましたら交信よろしくお願いします。
41 JA5INF/1 取りまとめ、お疲れ様です。

42 JH1SCZ
今回は、忙しくてあまりQRV出来ませんでした。お相手頂いた各局に感謝いたします。また、事務局の皆様にVY感謝

です。73&88 GL
43 JH2FOR なかなか上達しません、お相手いただきましてありがとうございました。

44 JS6BOA 今年は目標の半分もできませんでした.

45 JS2KHM 2回目の参加です。コンディションが悪く、また、風邪で寝込んだりであまり出来ませんでした。又次回。

46 JL2WLQ

CQホレのHL局を勇気を振り絞ってコール、また随分久し振りにCQホレを叩きましたが、残念なことに拾っても、

コールも頂けませんでした。何局か和文での交信を楽しませて頂きましたので、A1クラブ会員としてエントリー申

し上げます。余談にはなりますが、「交信数が目的の催しではありません。ゆっくりと和文QSOらしラグチューをお

楽しみください。」としているにも関わらず、表彰が最多交信賞だ

け・・・・・えっ？Hi賞状をPDF形式の添付ファイルで送付するならば、どこかのコンテストのように入賞者以外へ

の参加証をPDF（このコンテストでは必要な人はD.L.するのですが！）などで出した方が

JARLのQSOパーティのように新たな参加者の発掘、継続性の維持等、モチベーションを保てるようにも思います。)

47 JP6NWR 思ったよりＱＳＯできませんでした。お正月は忙しいですね。

48 JF1JDG

年末年始は今年は時間が取れずほとんど出れませんでした。和文交信始めて　7か月ですがのんびりできていいです

ね。7メガがあまり状態がよくないの残念です
49 JO1YKX 取りまとめ、お疲れ様です。

50 JA1OMS

「泣く子とコンディションには勝てぬ」今年はノイズばかりで和文交信も最悪でした。無線機のスイッチを入れる

気にもならずの毎日でしたので交信数は僅かですが報告します。コンディションの上昇を期待するのみです。

51 JA5IVG/5

ここのところ、ホレ交信から遠ざかっていたので、いい機会と思い参加させていただきました。A1クラブに入って

から始めたもので、欧文と比べ受信能力は１／３以下ですが、のんびりと交信が楽しめました。ちょうどコンディ

ションが悪い時期でしたが、和文局は７MHzでは結構出られており、ウン年ぶりの局もおられ、うれしかったです。

また、韓国から和文のおできになる局もおられちょっとビックリでした。で、日本人の私よりお上手で・・・(笑)

交信いただいた各局ありがとうございました。また、お相手をお願いします。

52 JK2WSZ/1
少し交信局数を上乗せ出来たらと思い、7メガを聞いてみるも、コンディションが悪すぎて、ほとんど何も聞こえま

せん。細々とですが、今後も楽しんでいきたいと思います。
53 JA6EOD 相変わらずの年末年始多忙それに最悪のCONDXの中でしたが少しだけ和文交信出来ました。

54 ＪＦ２ＦＩＵ ＱＳＯ頂いた各局に感謝いたします、また、主催者様のＦＢなイベント企画もありがとうございます
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55 JA8DYM 少しずつ和文でのお話も出来るようになりました。コンディションがもう少し良くなるといいですね。

56 JR9MED １２月に始めて交信を開始しました。各ＯＭさんにお世話になりました。

57 JO6CVP

普段は、アワード等を追いかけており、和文はあまりやっていませんが、このパーティのお陰で和文の練習受信・

送信）及びＱＳＯが続いています。まだ、初心者の域を出ませんが、次回も参加したいと思います。ゆっくりお相

手下さい。

58 JF1ABZ

和文ＱＳＯパーティー参加により、和文ＣＷデビューしました。スーパースロー「ＣＱホレ」で和文ＣＷの世界に
飛び込びましたが、実際の電波で送信される符号はほとんど取れず、まだまだ和文符号が身に付いていないことを
痛感しました。スロー和文交信にお付き合いいただいた方々に感謝しますとともに、これからもめげずに実践練習
を続けたいと思います。

59 JA1CTZ
今年はいつもより多くの局とQSOしようと張り切っていましたが、ふたを開けてみるといつも通りでした。hi。今年

も韓国チームが頑張っていましたね。

60 JR0DIL

7MHzのコンディションが悪かったり電波が出せなかったりと思う様に和文QSOが出来ていませんでしたが、ひょんな

事から話題となったCWcomでラウンドQSOが出来たりと楽しませて頂きました。和文QSOパーティは終わりましたが普

段も電波やCWcom等で和文QSOを楽しみたいと思います。
61 JN3WCI コンディションが悪い中、OAMキー局を務めたお蔭で二桁QSOができました。

62 JR7PQD 7Mhzのコンディションが良くありませんでした。

63 JI2IWB

初めて和文QSOしたのは2016年5月でした。和文QSOパーティーで7局和文QSOしたので、通算13局となりました。”CQ

CQ　JI2IWB　DO　QRS”にて相手をしてくださった局長さんにはとても感謝しています。（2016年5月～12月受信練

習していました。）「できたらいいな」と思っていた和文QSO。夢を実現したいと思います。こりずに皆さんお相手

よろしくお願いしますとさけびたいと思います。

64 JA7FYF

集計お疲れ様です。今年も二桁交信には届きませんでしたが、楽しく参加できました。中でも、ダメもとで応答し

た韓国の局と交信できたのは　ラッキーでした。交信頂いた各局ありがとうございました。

65 JR3FOX

ログ提出は初めてになります、QSOパーティー楽しく参加できました。昨年までの使用キーは、縦ぶり・エレキー・

バグキーがほとんどでしたが昨年末より、複式キーも仲間入りいたしました。本年はこの複式ーを中心に和文QSOを

楽しみたいと思ってます。

66 JG2AKR
7MHzの コンディション（片道30キロの職場までの通勤モービルから運用）が、最悪で近場（国内8 or 6が聞こえる

だけは聞こえず 交信数がのびませんでした。

67 JJ0QGB

ＨＦ帯はＣｏｎｄｘがあまりよくなかった。電子雲の様子がおかしいです。ＶＨＦ帯はお馴染みさんが多いと感じ

ました。次回も時間が許す限り楽しみたいと思います。
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68 JO6RAJ

今回は体調不良でした。私の固定局は、コンディションが悪いので7メガは大変ですが、もっと訓練すればよいと思

います、いつもお世話になります。
69 JE3QDZ 和文はとても楽しいです。

70 JH7LUF

二年振りの参加になりました。相変わらずワッチしている時間は長かったのですが実QSOに至らずのんびりし過ぎて

しまってふと気がつくと夕方のコンディションに変わっていましたhi

71 JS3JMT
3回めの参加です。今年は体調も回復して、ゆっくり和文交信とCWCOMで楽しみました。お相手して下さいました各

局、有難う御座いました。
72 JA7AMK 初参加です。和文の長い符号（欧文以外の）が、好きです．ロ、ト、ル、オ。,ソ、ノ，エ、テ、ア,サ、シ、セ、

ス・・・73 JH2CMH 7MHｚのCondxが悪い中、何とか年末年始のご挨拶ができました。

74 JK1SDQ

年末年始行事のため、和文交信は、数年間続いてきている毎週土曜日早朝のJASS Ham Club 和文5局での定例交信だ

けになってしまった。お互いのホレ癖が分かっているので符号が粘ってきても内容がとれるのが不思議である。一

局だけであるがNYPでご挨拶とともにホレで雑談出来たのは楽しかった。

75 JA6URZ

お世話になります。遅くなりましたが申請させていただきました。よろしく、お願いいたします。仕事で年末、年

始　休みもな、く無線もなかなか思うように楽しめませんでしたが最後の日曜日に皆様に応援いただきました。あ

りがとうございました。

76 HL2BM
今回も沢山の和文局とQSOができました。特に、今回は新しい和文局HL3QZV、DS3COH、DS1SPTさんが一緒にQSOパー

ティーに参加できて大変嬉しく思います。
77 JS2PHO ローカル局との練習がほとんどでした。早く聞き取りが問題なくできるように精進します。Hi

78 JI3HTQ

①今回も事務局のみなさま、お手間をかけます。②参加して以来、最少の交信数になります。今年は、初心に帰

り、精進いたします。

79 HL3QZV

万年青年の皆さん、韓国の金です。今年も昨年に続いての和文QSOパーティーに２回目参加しました。多くの和文局

に会うにおいて、楽しい時間でした。これからもよろしくお願いいたします。GL・・・

80 DS1SPT

マンネンセイネンノ　ミナサン　カンコクノ　チョンデス。今年モ昨年ニ続キ　二度目ノQSO　PARTYニサンカシマ

シタ。タイヘン　ウレシク　オモイマス。一生ノ　オモイデニ　ナリマシタ。　ミナサン　今後トモ　ヨロシク

オネガイ　致シマス。

81 DS3COH

万年青年の皆さん、韓国の崔です。今年も昨年に続いての和文QSOパーティーに２回目参加しました。多くの和文局

に会うにおいて、楽しい時間でした。これからもよろしくお願いいたします。GL・・・
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82 JL8KUS

今回は早朝のコンディションが悪く、あまり交信できませんでしたが、夜はCwcomで沢山のメンバーとお会いするこ

とが出来て楽しめました。

83 JG2JKR

お恥ずかしいですが1局です。まだまだ体調が安定せずリグの前に座っていられません。良い時と悪い時の差が激し

く、何とか１局と交信できました。これからもよろしくお願いします。

84 JI8KXC

今期こそ沢山交信を・・・と意気込みましたが、アクシデントに見舞われ、今回も期間内には全然局数が増えませ

んでした。チェックログのようになってしまいますが、提出だけはさせて頂きます。懲りずに、来年にかけま

す！！。いつもお世話になります、どうぞ宜しくお願い致します。

85 JA1NBA 時間が無くリグに電源を入れられませんでしたが楽しく交信できました。

86 JF3DYA
初めて参加させていただきました。１局だけのＱＳＯでした。お相手いただきありがとうございました。今後とも

よろしくお願いします。

87 JR2BBJ 今回、３回目のパーティー参加でしたが楽しく出来て良かったです。有難うございました。


